

Konny

29.02.2016 15:31

Abschied

Heute ist der Bordercollie meiner Eltern über die Regenbogenbrücke gegangen...wo sind die 14 Jahre nur geblieben? Konny ist mit unserer Tochter Fiona groß geworden, war unser Tageshund, bis meine Mutter in Rente gegangen ist. So viele Erinnerungen strömen gerade durch meine Gedanken, dieser Tag ist einfach unwirklich, wenn ein Hund geht. Die letzten Jahre hat sie schon sehr mit ihren Gelenkproblemen gekämpft, wie es vielen großen Hunden geht.

Sie liebte meine Cavaliere sehr, ein Ferienwochenende im letzten Sommer bei uns wird immer in meinem Herzen sein. Es ging ihr schon gar nicht mehr gut, aber sie hat sich so sehr an meinen J-Hundekindern gefreut und ist immer noch ein paar Schritte mit ihnen über die Wiese gelaufen und hat mit ihnen im Körbchen geschmust. Es war so lieb anzusehen und ihre Freude zu spüren.

Für immer in unseren Herzen



Einen Kommentar schreiben